
11日中午12时30分许，市场星报

记者赶到现场时，受伤的货车司机刚

刚被救出，送至医院治疗。“身体受到

挤压，应该是内伤，不过获救时他还有

意识。”围观者说。

这辆上海牌照的快递货车的车头

骑在绿化带上，车前倒伏了一片绿化

带，有6棵碗口粗的大树都被推倒。

货车驾驶室车顶被限高架挤压后，

已成为“压缩饼干”，一连串限高架还

搭在上面，无法挪动。

出于施救需要，救援人员调来一台

起重机，拴住限高架进行起吊，这排限高

架有50多米长，重约几吨重，但由于撞击

惯性太大，连着支架几乎被连根拔起，所

以起吊难度非常大。

目击者说，快递车是沿着宁夏路由

北向南行驶，车速比较快，几乎没有踩

刹车，车头过去了，但厢式车斗超高，

撞上限高架顶端。限高架被拽断后，

货车失控，继续架着限高架一路行驶

了20多米远。

快递车“发飙”扯断几吨重限高架
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2月11日上午11时20分，省城繁华大道与宁夏路交口南侧100米处，一辆快
递货车经过时，速度飞快，瞬间超高车厢挂上限高架，重达几吨的钢构限高架应声折
断，搭在驾驶室上被一路拖行。车辆最后撞上绿化带才勉强停下，驾驶室严重变形，
驾驶员被困。后经消防部门施救1个多小时，将其救出。

让人哭笑不得的是，1月6日同样在这个地点，安装不久的限高架被环卫车撞
断。2月10日夜里，新装的限高架才安装结束，不料次日再次被撞断。

星级记者 张敏/文 黄洋洋/图

星报讯（记者 宁大龙） 昨日，记者从

合肥市轨道公司获悉，合肥轨道交通滨湖

车辆段控制中心工程施工单位即将进场，

而1号线的运营中心也将从原计划中的

大东门移至这里。

据介绍，在1号线开工初期，最初设

想将1、2号线共用的地铁控制中心设在

大东门区域，后出于综合考虑，为更好地

保障轨道交通项目的安全运营，以及运营

期间更为合理、科学地统筹调度，计划将

控制中心改为设置在滨湖车辆段，并且设

计为1至5号线共用。

据了解，未来，1至5号线的地铁票卡

也都将在这里生成。这里负责轨道交通

闸机的票卡库存管理，出入库管理、制票

及配票管理、无效车票(废票)的回收管理

等。地铁票卡由生产厂家制作好之后运

到控制中心，统一进行初始化编码、赋值、

重编码、注销、分拣和验证。另外，废卡的

回收、消毒等都在这里统一进行。

合肥地铁1~5号线
控制中心落户滨湖
未来地铁票将在这里制作

此处已不是第一次发生限高架被

撞断事件了。1月6日中午，一超高环

卫车经过时，硬生生地将3米高的限高

架撞断，砸中路边停靠的3辆车。

时隔 1 个多月，再次上演类似事

故。记者了解到，此前事故发生后，施

工方就着手重新安装，“打桩后，又浇

筑了混凝土，2 月 9 日限高架才运

来”。2月 10日，也就是事发前一天，

施工人员加班加点，在夜里才全部安

装结束。没想到，新安装的限高架还

没通过验收，又被“大个子”车辆暗算。

救援人员介绍，驾驶室里只有一

人，被压在里面无法逃脱。消防部门动

用破拆机械，先是拆除了车门，再缓缓

挪出变形的车零部件，争取营救空隙。

经过1个多小时的努力，驾驶员获

救。“幸亏副驾驶没有坐人，否则性命难

保，而且驾驶员本能地侧了一下，处于

狭小的缝隙之内。”

星报讯（赵黎 记者 马冰璐） 90后小

伙在网上自学用木马病毒窃取他人手机

内短信，并获取银行卡信息等，继而盗取

对方卡内1.7万多元。昨日，市场星报记

者获悉，犯罪嫌疑人陈某某、姜某某因涉

嫌盗窃罪，被移送至合肥市瑶海区检察院

审查起诉。

陈某某，24岁，去年8月，他在网上自

学学会了用木马病毒窃取他人手机内短信

的方法。不久以后，他向出售木马病毒软

件的姜某某要到了该软件，并用手机向外

发送含有木马病毒的短信。远在山西太原

的阿明（化名）收到了该短信，手机随即中

毒，其短信内容随后也被陈某某获取。很

快，陈某某获取了阿明的银行卡信息等，并

以阿明的身份注册了一个新的支付宝账号

（绑定了阿明的银行卡）和财付通账号。

去年8月29日夜至次日凌晨，陈某某

用姜某某的手机，将阿明卡上的钱转移至

其申请的财付通上。此后，又将钱转至银

行卡上，并在ATM机上取现1.7万多元。

去年11月初，陈、姜二人相继落网。

据了解，这些钱被陈某某悉数用于购

买“短信猫”和日常消费。

90后利用木马病毒
盗取他人账户1.7万
因涉嫌盗窃罪被审查起诉

路上限高，过不去不能硬闯呀
省城一限高架此前被撞坏，前一天晚上刚修好，次日上午又被撞断

一而再发生限高架被撞事件，造成车

毁人伤，这个限高架还有没有存在的必

要？附近广视花园小区的一名物业负责

人指出，限高架的作用不能小看，“该路口

有3个大型小区以及2所学校，加上宁夏

路能贯通到工业园区，很多大型车辆偏好

从这条路经过，车速还快。”

超高、超重、重型车辆密集经过，往往

会给居民及中小学生造成安全隐患，所以

居民强烈要求安装限高架。在交警和市

政部门协助下，限高架才得以成功安装，

目的就是让大型车辆能自觉绕行避让。

交警初步判断，这是一起单方事故，

目前事故原因及责任还在进一步调查中。

附近小区、学校集中
安装限高架是居民呼声

前一天夜里才装好 再遭“大个子”暗算

昨日下午13时许，在叉车的协助下，限

高架被起吊挪开，上面挂牌显示“限高3米”。

快递公司人员赶来后，合力将车内的包

裹全部转运送走，等待保险公司人员勘查

理赔。一名工作人员表示，他们的快递公

司就在南侧的包河工业园，这也是快递车

经过的道路。“过去走时，还没留意到限高

架。”原来，他们所谓的“过去”，恰好就是第

一次限高架被撞断，等待维修的那段日子。

快递公司负责人告诉记者，司机正在

医院接受治疗，没有生命危险。“为什么装

好限高架后，不提前跟我们说一声呢？”该

负责人说。但附近小区居民认为，“车速

快，又超高，连刹车痕迹都没有，能撞成这样

还一路拖行，说明司机当时开车走神了。”

快递公司埋怨：
装限高架没有说一声

被撞倒的限高架


